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＜点 鐘＞ 会長 橋本 修 

＜ソング＞ 奉仕の理想 

＜ビジター＆ゲスト紹介＞ 

  国際ロータリー第 2630 地区 

岐阜県濃飛分区ガバナー補佐  

水野 英雄 様 

 

＜会長の時間＞    会長 橋本 修 
 

水野様、ご多忙の所、ご訪問いただきましてありがとうご

ざいます。 

 

本日はクラブアッセンブリーと重なっておりまして、十分

な時間が取れなくて申し訳なく思っております。 

後程、ご指導いただきたいと思っております。 

 

さて、地区におかれましては、研修会が行われました。 

７月１２日 R 財団 都ホテルにて委員長津田さんが、ま

た、７月１９日 会員増強は同じく都ホテルにて、委員長

の高木さん、伊藤さん、中田学さん、下田さん、水川さん、

地区担当の剱田さん、それぞれ出席されました皆様方ご苦

労様でした。 

今後機会を見まして、勉強の成果を発表していただけるも

のと思っております。宜しくお願いします。 

 

本日もプログラムが一杯です。例会終了時間がオーバーす

るかもしれませんが、全員の方に委員活動を報告させてい

ただきたいと思います。短時間の発表の報告にご協力くだ

さい。 

これをもちまして、会長の時間とさせていただきます。 

 

＜幹事報告＞    幹事 岩垣津 亘 

 
◎国際ロータリー第 2630 地区 ガバナーより 

・亀山ロータリークラブ会長変更のお知らせ 

    会長 中野 久生 様 

○ロータリー米山記念奨学会より 

・ハイライトよねやま 113 号 

＜高山市青少年育成市民会議より＞ 

・少年野外活動事業の実施についてのお願い 

＜活動計画書＞ 

・高山ＲＣ・可茂ＲＣ・郡上長良川ＲＣ 

加茂東ＲＣ・関ＲＣ 

・可児ＲＣ・高山西ＲＣ 

＜会報＞ 

・高山ＲＣ・可茂ＲＣ・郡上長良川ＲＣ・加茂東ＲＣ 

 

 

＜本日のプログラム＞ 

国際ロータリー第 2630 地区 

岐阜県濃飛分区ガバナー補佐  
水野 英雄 様 

 

本年度の RI 会長は ジョン・ケニー氏（スコットランド）

です。 

RI テーマは「ロータリーの未来はあなたの手の中に」で

あります。 

また、２６３０地区のガバナーは岩本 忠氏（伊勢 RC） 

京都産業大学名誉教授です。地区目標は「ロータリーの心

を大切にしよう」であり、岩本ガバナーの方針として 「慎

重に地区のあり方を考えるべきである」ということです、 

つまり、RI の方針に対する吟味であり、これはロータリ

ー財団の方向性に対する吟味であると解釈できます。 

又、会員数の減少により、地区の予算のあり方、地区活動
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を検討せざるを得ない。そして、ロータリーの今後のあり

方として、本来 信頼できる仲間たちの親睦、交流から始

まり、相互の便宜供与、利便とゆとりをもって社会に貢献

するものであった筈である。それによって確かな自分を確

立し、社会奉仕には I Serve を標榜することができた

のではないか。 

地区の重点検討課題としての、定款・細則の改訂・DLP（地

区リーダーシッププラン）・CLP（クラブリーダーシッププ

ラン）・決議２３－３４（1923 年に社会奉仕に関して世界

大会にて決議）問題とか、職業・職種を離れた会員選考問

題・ロータリー財団に関する問題などを討議するとき、ロ

ータリーの心を忘れてはいけないと言われております。 

 

CLP の要件として 

1.クラブの独自性（特性）を明確にする長期計画 

2.長期計画の目標を支える年次計画と長期計画の見直し 

3.指導の持続性と計画の一貫性を保つ組織（伝承） 

4.研修の充実 

5.地区より、クラブ内での情報伝達の円滑化（伝達） 

6.全ての会員の参加 

7.クラブの規模に適した自由な委員会の構成をする 

8.以上の項目に対応するクラブの細則の定期的な見直し

と修正を行う 

等がありますが、重要な点は、１．のクラブの独自性・特

性（何のためにクラブは有るのか？）もう一点は７．の委

員会構成の変更（効果的なクラブ活動の為に今までの縦割

り的な委員会活動を撤廃し、機能的な形に統廃合する）も

う一つは、決議２３－３４も細則の中に取り入れて欲しい

と思います。その決議をされた時代背景などを調べ、何を

言わんとしているか検討をしていただきたいと思います。 

 

・ロータリーの組織は全世界加盟国  

２００ケ国  ３４ゾーン  ５３４地区 

・日本のゾーン  

３ゾーン  ３４地区    

・ＲＩ２６３０地区   

１２分区  ８０クラブ  約３，４００名 

 

以前は日本は ４ゾーンでした、しかし今年 7月から ３

ゾーンになり、１ゾーンで会員が約３万人の構成ですから、

１２万人の会員が 9万人に減ったという事になります。 

是非、こちらのクラブでも定款・細則検討委員会を立ち上

げて検討に入って欲しいと思いますが、この CLP を取り入

れるかどうかの最終決断は各クラブでの自主的な判断と

なります。 

 

又、IM 開催を 10 月に予定していますのでよろしくお願い

いたします。 

  日 時  平成 21 年 10 月 3 日（土） 

  場 所  シティホテル美濃加茂 

  点 鐘  １０：００ 

  講 演  １１：００  講師 永野 健二様 

  終 了  １２：００        

  懇親会  １２：４５ 

  終 了  １５：００ 

 

 

＜クラブアッセンブリー＞ 

各委員会事業計画発表 

 

会員開発委員会 平林委員長 

会員増強委員会 高木委員長 

Ｒ情報委員会 伊藤委員長 

職業分類/会員選考委員会 今井委員長 

環境保全委員会 松之木副委員長 

Ｒ財団/米山奨学委員会 津田委員長 

ＳＡＡ 岩本委員長 

友好クラブ交流委員会 三枝委員長 

20 周年記念準備委員会 島委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー情報委員会 

伊藤委員長 

会員増強委員会 

高木委員長 

会員開発委員会 

平林委員長 
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 ＜ニコニコＢＯＸ＞ 

 一年間お世話になります。 

濃飛分区ガバナー補佐 水野 英雄 様 

 

濃飛分区ガバナー補佐 水野英雄様のご来訪会員一同

歓迎申し上げます。今年一年間ご指導・ご鞭撻の程よろ

しくお願い致します。 

理事役員一同 

 

ツバメが巣をかけ、親鳥が毎日必死なって子育てしてい

ましたが、昨日 5羽の子供達が巣立ちをしました。四季

の変化が気になる年齢になりました。健康に感謝してニ

コニコへ。              足立 常孝 

 

高山の 3 つのロータリークラブで作っているゴルフの

会「はぐるま会」の年間スケジュール表が出来ました。

入会してみえない人は、是非共入会して下さい。 

島  良明 

 

先日は誕生日のお祝いを頂きありがとうございました。

本日誕生日です。個人的なお祝いは時節がら固くご辞退

申し上げませんので、よろしくお願いします。 

 大保木 正博 

 

土曜のミットナイトには、子どもの自動車事故処理に、

三枝さんと津田さんにお世話になりありがとうござい

ました。いつ起こるか分からない交通事故、気を付けな

ければと思います。         松之木 映一 

職業分類 

会員選考委員会

 

今井委員長 

ＳＡＡ（会場監督）

 

岩本正樹 

２０周年記念 

準備委員会 

 

島委員長 

親睦活動 

委員会 

 

谷口委員長 

友好クラブ 

交流委員会 

 

三枝委員長 

ﾛｰﾀﾘｰ財団・ 

米山奨学 

委員会 

 

津田委員長 

８月２４日（月） 

100%出席例会に 

ご協力ください 

出席・ニコニコ委員会


